



Antwort zur Anfrage Nr. 0573/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Fahrkartenautomat an der Haltestelle "Synagogenplatz" (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Nachfrage erklärt die MVG, dass ein neuer Fahrscheinautomat an der Haltestelle „Synagogenplatz“ errichtet wird. Dies sei schon seit geraumer Zeit geplant gewesen, habe sich aber auf Grund von technischen Problemen bei der neu bestellten Generation von Geräten verzögert. Die MVG geht davon, dass der Hersteller diese Probleme kurzfristig löst. Sodann soll mit vorgezogener Priorität die Haltestelle „Synagogenplatz“ mit einem neuen Automaten voraussichtlich noch im Laufe des Aprils ausgestattet werden.

Mainz, 30.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter